
WM01 BUSY
STEHENDER kabElmaNagER / STaNDINg wIRE maNagER
DESIgN: pHIlIpp maINzER, 2004

Der Kabelmanager WM01 BUSY ist Teil der e15-Büromöbelserie und erfüllt stilsicher seine Funktion. WM01 BUSY wird aus 
Aluminiumblech gekantet und pulverbeschichtet. Er ist in zwei Farben erhältlich und wird vor den Schreibtisch gestellt. Eine 
Befestigung ist nicht nötig. Mehrfachstecker und lange Kabel können problemlos in dem dafür vorgesehenen Raum verstaut 
werden. Eine lose Klappe bietet einen Sicht- und Staubschutz. Der Anschluss an einen Bodentank wird durch eine Öffnung im 
Boden ermöglicht. /

The wire manager WM01 BUSY is part of the e15-office furniture series. It completes its function with assured style. The 
free-standing WM01 BUSY is made of powder-coated folded sheet aluminium and is available in two colours. It is placed in 
front of the desktop without any fasteners. Multiple sockets, excess wires, and transformers can be easily accommodated in 
the storage area within this unit. A simple aluminium lid provides cover and dust protection. An opening along the bottom 
allows for the connection through a floor outlet.
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alUmINIUm pUlVERbESCHICHTET, SIgNalwEISS / 
alUmINIUm pOwDER-COaTED, SIgNal wHITE 

alUmINIUm pUlVERbESCHICHTET, REINORaNgE / 
alUmINIUm pOwDER-COaTED, pURE ORaNgE 

maTERIal, ObERFlÄCHE / maTERIal, FINISH

lÄNgE / lENgTH bREITE / wIDTH HÖHE / HEIgHT

450 MM           (17 3/4 Inch)                                       120 MM            (4 3/4 Inch)                                      750 MM           (29 1/2 Inch)   
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